
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 107 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, as seguintes informações.  

 Já foram finalizados os contratos que correspondem ao saneamento do

problema de falta de água no município?

 Quais as medidas emergenciais estão sendo tomadas?

 Qual o prazo para que a falta de água seja sanada?

                                

JUSTIFICATIVA

A falta de água em muitos bairros chaga a beirar ao caos. Famílias

não tem água nem para beber sendo muitas vezes composta por idosos e bebês.

Deixar que esse problema se arraste por mais tempo é total descaso

da administração pública com a população sendo de extrema urgência que ao menos

de tenha um prazo para sanar a falta de água. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 18 de março de 2024.

VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 19 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


